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Vicentinho: Visão de futuro. 40 horas 
semanais

07/01/2015 - Diap

A PEC 231/95, em tramitação há 14 anos, tem de ser 
votada. Geram-se mais empregos e melhores condições 
de vida aos trabalhadores. Estes podem ter mais tempo 
para se dedicar à família, aos estudos ou ao lazer, resul-
tando em bem-estar social, meta de qualquer sociedade 
civilizada. Não resta nenhuma dúvida sobre os efeitos 
positivos da redução da jornada.

Vicentinho*
Está na pauta do Congresso a redução da jornada de 

trabalho. Relatório de minha autoria favorável à mudan-
ça, sem redução de salários e hora extra de 100%, já foi 
aprovado em Comissão Especial.

Há diferentes pesquisas, na Europa, que mostram que 
uma jornada de trabalho de mais de 40 horas semanais 
causa danos físicos e emocionais à saúde, principalmente 
no caso das mulheres. Estudo de especialistas espanhóis 
indicou que o excesso de horas de trabalho tem consequ-
ências sérias para a saúde.

A Agência de Saúde Pública de Barcelona concluiu 
que as mulheres são as mais prejudicadas, porque 
acumulam mais funções entre casa e trabalho e “emo-
cionalmente respondem pior à pressão”. A longa jornada 
de trabalho, a partir de 40 horas por semana, afeta os 
homens principalmente por meio de distúrbios no sono

Da Redação SMABC
Leia mais em http://migre.me/o1D6n

A qualificação da mão de obra, a valorização do 
salário e a ação do movimento sindical são fatores 
de forte influência para alta de 2,8% da renda mé-
dia do trabalho em 2014”, declarou Airton Santos, 
coordenador de atendimento sindical do Departa-
mento Intersindical de Estatística e Estudos Socioeco-
nômicos (Dieese), ao comentar os dados da Pesquisa 
Mensal de Emprego.

Gráfico mostra que, desde 2003, esse número 
vem crescendo. No período de 2003 a 2014, obser-
vamos que o rendimento do trabalhador alcançou 
alta de 32,5%

Ele lembra que, do ponto de vista do mercado in-
terno, esse resultado é positivo, já que o trabalhador 
passa a ter um padrão de vida mais elevado, com 
acesso a serviços e consumo antes não praticados.

Santos pondera que economistas mais críticos 
não veem com bons olhos esse aumento do con-

sumo, 
pois 
alertam 
para os 
impac-
tos na 
inflação. 
Mas, 
acha 
teme-
rário tal 
posicionamento, já que joga na conta do trabalha-
dor o problema.

É importante lembrar que, na última década, o in-
vestimento social e a valorização do salário acima da 
inflação contribuíram, fortemente, para a redução 
da pobreza e dos índices de desigualdade.

Leia mais em http://migre.me/o1CRr

Renda média do trabalho supera resultado
de 2013 e tem alta de 2,8%

07/01/2015 - Diap
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Acompanhamento da situação da Oi já está 
sendo feito pelo conselho da Anatel

07/01/2015 - Teletime

07/01/2015 - Estadão - Conteúdo

São vários os itens da pauta de comunicações impor-
tantes nesse começo de ano, mas um item em especial 
deve chamar a atenção do governo: a situação econô-
mico-financeira da Oi. Segundo apurou este noticiário, 
desde o final do ano passado a área técnica da Anatel, 
que faz o acompanhamento regular de todas as conces-
sionárias de STFC, encaminhou a situação da Oi para ser 
observada pelo conselho diretor. É como se a agência 
tivesse acendido a luz amarela em relação à operadora. 
Agora, caberá ao conselho da agência se posicionar. São 
vários os caminhos possíveis, desde a devolução do tema 

para a superintendência de competição, que faz o acom-
panhamento de mercado, para que ela siga observando 
até a proposição de medidas mais concretas. Em último 
caso, poderia haver até a determinação de uma interven-
ção, mas não existe nenhuma orientação nesse sentido 
e é muito improvável que a coisa chegue nesse ponto. 
Aliás, segundo apurou este noticiário, a área técnica da 
agência não fez nenhuma recomendação específica, ape-
nas aconselhou o acompanhamento mais próximo.

Leia toda a matéria em http://migre.me/o1I4g

Auditoria compromete executivos 
da Portugal Telecom

O relatório da PricewaterhouseCoopers (PwC), 
encomendado pelo conselho de administração da 
Portugal Telecom SGPS para apurar as relações entre 
a operadora PT e o Grupo Espírito Santo no emprés-
timo de 897 milhões de euros feito para a Rioforte, 
que pertence à família Espírito Santo, está previsto 
para ser divulgado nesta quinta-feira, 8, de acordo 
com fontes a par do assunto. O conteúdo não incri-
mina diretamente nenhum executivo do alto escalão 
das empresas envolvidas, mas indica que “pelas 
datas das operações e fatos, eles não teriam como 
não saber” do socorro à Rioforte, afirmaram fontes 
ao jornal O Estado de S. Paulo. “Acho que eles (exe-
cutivos) serão comprometidos um bocadinho”, disse 
uma pessoa familiarizada com o assunto.

A não divulgação desse relatório ameaçava barrar 
a assembleia dos acionistas da PT SGPS, marcada 

para o dia 12, para aprovar a venda dos ativos por-
tugueses da operadora de telefonia para a francesa 
Altice. Ontem, a PT SGPS confirmou, por meio de 
fato relevante, que a assembleia será mantida e que 
duas instituições internacionais - a Institutional Sha-
reholder Services (ISS) e a Glass Lewis&Co -, voltadas 
para o aconselhamento de investidores, recomen-
daram aos acionistas da PT SGPS aceitar a proposta 
do grupo francês, que fez oferta de 7,4 bilhões, com 
ajustes de caixa e dívida, incluindo a previsão de um 
pagamento diferido de 500 milhões pelo negócio. 
Só os acionistas poderão adiar a assembleia, se for o 
caso.

Fonte: 
http://migre.me/o1Idx
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Ações da Portugal Telecom SGPS sobem 
após manutenção de data de assembleia

0801/2015 - Reuters

Campanha Salarial: Negociação com 
empresas aéreas termina sem avanço

FENTAC/CUT reivindica agora 9%, unificando com 
os aeronautas; Nova rodada com SNEA acontece no 
dia 12 e assembleias no dia 14.

A negociação da Campanha Salarial dos trabalha-
dores na aviação civil da CUT com as empresas aéreas, 
ocorrida na tarde desta quarta-feira (7) na sede da 
entidade patronal em São Paulo, terminou de forma 
“frustrante”. Essa é avaliação da Federação Nacional 
dos Trabalhadores em Aviação Civil da CUT (FENTAC/
CUT), que representou  a bancada dos trabalhadores 
aeroviários.

Como forma de avançar, a FENTAC flexibilizou a 
reivindicação de aumento salarial de 11% para 9% -- 
unificando desta forma com os aeronautas – porque as 
empresas sinalizaram que avançariam na melhoria nos 
benefícios (cesta básica e vale-refeição).

No entanto, a bancada patronal, representada pelo 
Sindicato Nacional das Empresas Aéreas (SNEA), quando 

soube das assembleias das categorias (abaixo), progra-
madas para o dia 14, mudaram de ideia e disseram que  
apresentarão uma “contraproposta” nestes benefícios 
entre outros na próxima rodada, agendada para segun-
da-feira (12), às 14h30, na subsede do Sindicato Nacio-
nal dos Aeronautas (SNA), em São Paulo. . Está rodada 
será unificada com aeronautas e aeroviários. 

O SNEA manteve a proposta de corrigir os salários 
dos  aeroviários e aeronautas com o INPC (6,33%), que 
se refere à data-base das categorias, 1º de dezembro 
--  índice já reprovado pelos trabalhadores. “Mais uma 
vez tivemos essa decepção com as empresas aéreas 
que nos prometeram apresentar uma contraproposta 
hoje (7) nestes benefícios e nos salários, mas recuaram 
novamente”, desabafa, Sergio Dias, presidente da 
Federação.

Ler mais http://migre.me/o1IsT

LISBOA (Reuters) - A Portugal Telecom SGPS disse 
na véspera que a assembleia de acionistas marcada 
para a próxima semana para aprovar a venda de 
seus antigos ativos pela parceira brasileira Oi ocor-
rerá como previsto, contrariando especulações da 
mídia de que a votação poderia ser adiada e dando 
impulso às ações da companhia nesta quinta-feira.

Os papéis, que haviam caído mais de 20 por 
cento para mínimas recordes na quarta-feira, subiam 
5,67 por cento às 08h13 (horário de Brasília), a 0,69 
euro, tendo chegado mais cedo a 0,714 euro.

A alta também era apoiada por uma proibição da 
venda a descoberto das ações da Portugal Telecom 
(PT) pelo regulador do mercado português CMVM 
para esta quinta-feira.

Os acionistas precisam aprovar uma venda de 7,4 
bilhões de euros dos ativos portugueses ao grupo de 
telecomunicações Altice.

O Conselho da Portugal Telecom SGPS disse que 
a assembleia seguirá em frente, que não via moti-
vos para adiá-la e que apenas os próprios acionistas 
poderiam decidir suspendê-la.

O Conselho disse, no entanto, que uma aprova-
ção da venda pelos acionistas significaria abandonar 
o objetivo da fusão acordada no ano passado com a 
Oi, que visava criar uma operadora global líder, com 
cerca de 100 milhões de clientes.

A PT SGPS é a maior acionista individual da Oi, 
com uma participação de 25,6 por cento. A Oi pas-
sou a deter a PT Portugal, os ativos operacionais que 
pertenciam à PT SGPS antes da fusão. A Oi fechou a 
venda desses ativos à Altice, mas o negócio depende 
da aprovação dos acionistas da PT SGPS.

http://migre.me/o1IhI
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08/01/2015 - Rede Brasil Atual

Produção de automóveis, vendas e
emprego caem em 2014

São Paulo – A produção de veículos no Brasil 
somou 3,146 milhões de unidades em 2014, que-
da de 15,3% em relação ao ano anterior, segundo 
informou hoje (8) a Associação Nacional de Fabri-
cantes de Veículos Automotores (Anfavea). As ven-
das recuaram 7,1% e chegaram a 3,498 milhões, 
menor volume em cinco anos. O nível de emprego 
também caiu (-7,9%), com perda de 12.347 postos 
de trabalho.

O setor fechou o ano com 144.623 empregados, 
sendo 126.050 em autoveículos (-6,9%) e 18.573 
em máquinas agrícolas (-14,1%). Só no último mês 
de 2014, foram cortados 1.300 empregos. De 2012 
para 2013, o nível de emprego havia crescido, com 

a criação de aproximadamente 5 mil vagas.
As exportações somaram US$ 11,519 bilhões, 

retração de 30,4% ante 2013.
Apenas em dezembro, as vendas cresceram 

25,6% e somaram 370.028 unidades. Foi um possí-
vel reflexo da corrida às concessionárias antes do fim 
da redução do Imposto sobre Produtos Industrializa-
dos (IPI).

Leia mais: http://migre.me/o1IPu

Mercedes amplia greve contra
demissões nas montadoras

Funcionários da unidade da empresa em São Bernardo cruzam os braços em protesto contra 
244 desligamentos de trabalhadores que estavam em layoff; sindicato diz que montadoras 

descumprem acordo
São Bernardo – A greve dos trabalhadores metalúrgicos contra as demissões das montadoras na região 

do ABCD se ampliou na manhã desta quarta-feira (7). Os funcionários da unidade da Mercedes-Benz de São 
Bernardo cruzaram os braços em protesto contra os 244 desligamentos de funcionários que estavam em 
regime de layoff – suspensão temporária do contrato.

Já na Volkswagen o segundo dia de paralisação foi marcado por passeatas dentro da fábrica e 100% da 
produção e administrativo parados. Além de cobrarem o cancelamento das demissões, sindicalistas esperam 
ações do governo federal e estadual para auxiliar o setor a reverter o momento de baixo desempenho.

“Os representantes do governo federal e estadual já conversam com o sindicato e com as empresas e 
demonstraram interesse em auxiliar nas negociações”, afirmou o diretor executivo do Sindicato dos Meta-
lúrgicos do ABC José Roberto Nogueira, o Bigodinho, funcionário da Volkswagen.

A cobrança maior, no entanto, é para a revisão das mais de 1.000 demissões nas duas empresas. “As 
montadoras não estão cumprindo com os acordos firmados e estão demitindo. Isso estremece uma relação 
construída ao longo das últimas décadas. Para a CUT, qualquer acordo que seja rompido unilateralmente é 
um gesto de irresponsabilidade”, disse o presidente da CUT-SP (Central Única dos Trabalhadores - Regional 
São Paulo), Adi dos Santos, que também é funcionário da Mercedes.

Leia mais em http://migre.me/o1IHP

ABCD Maior publicado 08/01/2015

País produziu 3,146 milhões de veículos, enquanto vendas atingiram 3,498 milhões. Foram 
fechados 12.347 postos de trabalho
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08/01/2015 -Observatório da Imprensa

Charlie Hebdo/França - Atentado contra a 
revista deixa 12 mortos

Ao menos 12 pessoas morreram e quatro correm 
risco de morte em consequência do ataque com 
fuzis automáticos ocorrido na manhã de quarta-
-feira (7/1) contra a sede da revista semanária satírica 
Charlie Hebdo, em Paris, segundo dados oficiais. Os 
autores do atentado, um dos mais graves da histó-
ria da França, foram três homens vestidos de preto, 
encapuzados e armados com fuzis Kalashnikov. O 
presidente François Hollande afirmou que a França 
vive “um momento extremamente difícil”.

O ataque ocorreu pouco depois das 11h (8h, 
no horário de Brasília). Os dois terroristas já entra-
ram atirando no hall do jornal. Durante mais de 
dez minutos, os agressores efetuaram pelo menos 
30 disparos contra os jornalistas e funcionários da 
publicação. Em alguns momentos, segundo uma 
testemunha citada por vários veículos da França, 
eles gritavam os nomes de jornalistas. Dezenas de 
funcionários refugiaram-se na terraço do edifício, 
situado no bulevar Richard Lenoir, no 11º distrito da 
capital francesa.

Entre os mortos já confirmados está o diretor da 
revista, Stéphane Charbonnier, conhecido como 
Charb, e um dos desenhistas, Jean Cabut, infor-
maram fontes oficiais. Charb dirigia a revista desde 
2009 e vivia sob escolta policial desde 2011, ano em 
que a editora sofreu um ataque. Tanto ele quanto 
outros funcionários do semanário recebiam ameaças 
constantes. A última capa da Charlie Hebdo foi dedi-
cada ao livro Soumission (Submissão,em português), 
de Michel Houellebecq, que descreve o futuro da 
França caso o presidente fosse muçulmano.
http://www.fndc.org.br/clipping/charlie-hebdo-franca-aten-

tado-contra-a-revista-deixa-12-mortos-939906/

“Máfia das próteses” e os votos de Aécio
O curioso em mais este escândalo é que até agora as associações nacionais e regionais de 
medicina – que fizeram tanto barulho contra o programa “Mais Médicos” do governo federal e 
destilaram veneno anticomunista e racista contra os profissionais cubanos – estão em silêncio

08/01/2015 -Blog do Altamiro Borges

O programa Fantástico, da TV Globo, apresentou 
no último domingo (4) uma longa reportagem sobre 
a “máfia das próteses”. Ele revela que alguns médicos 
prescrevem cirurgias desnecessárias, colocando em risco 
a vida de pacientes, para ganhar comissões das empresas 
que comercializam os produtos para os implantes. Eles 
também fraudam documentos para obter liminares judi-
ciais que obrigam o SUS e os planos privados de saúde 
a pagar por procedimentos superfaturados. A negociata 
renderia até R$ 100 mil por mês aos médicos corruptos. 
Segundo o Fantástico, a “máfia das próteses” movimen-
ta cerca de R$ 12 bilhões por ano.

O repórter Giovanni Grizotti levou três meses para 

produzir a reportagem. Ele se fez passar por médico 
e, com uma câmera escondida, flagrou várias destas 
transações criminosas. Da responsável pela contabilidade 
de uma grande clínica em São Paulo, ele ouviu um relato 
assustador: “Aquilo ali parecia uma quadrilha. Uma qua-
drilha agindo e lesando a população.

Guerra aos médicos mafiosos
Diante do escândalo, o ministro da Justiça, José 

Eduardo Cardozo, decidiu declarar guerra à máfia 
das próteses ortopédicas e acionou a Polícia Federal, 
a Receita Federal e o Conselho Administrativo de 
Defesa Econômica (Cade). http://migre.me/o1Kyi


